

LR6 Tjark Melchert

Tagesordnungspunkt: 9.5. Länderrat

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,

ich bin Tjark Melchert aus dem KV Gifhorn und kandidiere erneut für den Länderrat, wo ich schon die letzten drei Jahre aktiv für euch mitgearbeitet habe. Der kleine Parteitag ist oft kaum wahrnehmbar, aber deswegen nicht unwichtig. Viele organisatorische und strukturelle Debatten werden dort ausgetragen und zu einem Ergebnis geführt. Dort möchte auch ich als Basismitglied auch in Zukunft mitwirken, den niedersächsischen Landesverband in seiner Breite vertreten und wichtige Vernetzungsarbeit leisten. Nur so werden wir es schaffen, uns für die kommenden Aufgaben bestmöglich aufzustellen.

Nach der Wahl ist vor der Wahl

In den letzten zwei Jahren ist viel passiert: Bremen, Sachsen, Brandenburg, Thüringen, Hamburg, Baden-Württemberg und Rheinland-Pfalz haben die Grünen mit vielerorts Rekordergebnissen in die Parlamente und in alle Landesregierungen gewählt. Als bundespolitisch-begeistertes Mitglied unterstütze ich auch andere Landesverbände in Wahlkämpfen, wo ich kann. So habe ich in den letzten Jahren Wahlkämpfe von Flensburg bis München auf den Straßen unterstützt und für Grüne geworben. Bei den Landtagswahlen wurden Grundsteine gelegt für gute Ergebnisse in Zukunft.

Vor uns liegen wegweisende Entscheidungen und wichtige Wahlen: 2021 ist für uns ein Super-Wahl-Jahr! Vor Ort geht es bei den Kommunalwahlen darum, grüne Ideen vor Ort umzusetzen und Verwaltungen mit grüner Handschrift zu führen. Bei der bevorstehenden Bundestagswahl geht es ebenfalls um viel: Schaffen wir es, unseren Wohlstand nachhaltig zu erwirtschaften? Das 1,5-Grad-Ziel zu halten und die Klimakrise einzudämmen? Den sozialen Zusammenhalt in unserer Gesellschaft zu stärken?

Ich will mit euch klar machen: Wir Grüne stehen bereit. Wir wollen Verantwortung übernehmen in der nächsten Bundesregierung, denn Zukunft muss man gestalten, nicht aussitzen.

#dieseJungenLeute

Unsere Demokratie braucht Menschen, die für sie eintreten. Viele junge Menschen machen sich stark für eine offene Gesellschaft und ein harmonisches Zusammenleben. Diesen jungen Bürgerinnen und Bürgern sollten wir die Chance geben, sich auch in unserer Demokratie bei Wahlen einzubringen und ihnen auch vor Vollendung des 18. Lebensjahrs schon ein Wahlrecht einräumen. Gerade bei einer alternden Gesellschaft gilt es, ein Gleichgewicht zu wahren, damit nicht nur Politik für eine Generation 60+ gemacht wird, wie von dieser großen Koalition auf Bundesebene. Politik muss für alle sein und deswegen auch von allen gemacht werden. Ich möchte allgemein und auch mit dieser Kandidatur gerade jungen Menschen eine Stimme geben und sie ermutigen, sich einzubringen.

Wirtschaft als zentrales Zukunftsthema



Geburtsdatum:
12.04.1997

Kreisverband:
KV Gifhorn

Themen:
Wirtschaft, Bildung und
Verkehr

E-Mail:
tjarkmelchert@aol.com

Als Sprecher der LAG für Wirtschaft und Finanzen liegen mir diese Themen sehr am Herzen. Wirtschaftspolitik ist ein zentrales Feld für die gesellschaftliche Transformation, die wir Grünen anstreben. Diese Transformation werden wir nur als Treiber an der Seite der Wirtschaft mit unseren Bündnispartnern effektiv durchsetzen können. Wir Grünen müssen dafür sorgen, dass unsere Industrie auch langfristig international wettbewerbsfähig bleibt, denn das tut sonst keine andere Partei, wie wir in den letzten Monaten sehen mussten. Es braucht auch bei VW Leute, die auf den Putz hauen und die Richtung vorgeben. Dafür braucht es nach der nächsten Wahl auch einen Grünen im VW-Aufsichtsrat, denn ich will, dass VW auch eine Zukunft hat und dafür braucht es Innovationen und nachhaltiges Wirtschaften. Besonders am Herzen liegt mir unsere Kreativ-Wirtschaft. Weil ich will, dass auch zukünftige Innovationen noch „made in Germany“ und bestenfalls sogar in Niedersachsen sind, müssen Menschen mit guten Ideen gefördert werden, um aus einer guten Idee ein laufendes Unternehmen machen zu können.

Auf uns Grüne kommt es an!

Wir Grüne sind der Gegenentwurf: Optimistisch, voller Zuversicht und Tatendrang. Wir finden es genial, dass Menschen für Fridays for Future oder das Volksbegehren Artenschutz auf die Straße gehen. Endlich wird breit diskutiert über Klimaschutz, über Artensterben, über nachhaltiges Wirtschaften. Die Menschen setzen große Hoffnungen in uns Grüne, enttäuschen wir sie nicht! Wir müssen den Weg weiter gehen hin zur neuen liberalen Kraft der linken Mitte. Wir sind schon heute die Zukunftspartei und geben passende und ehrliche Antworten auf die relevanten Fragen unserer Zeit.

Diesen Weg möchte ich für euch im Länderrat auch weiterhin begleiten und freue mich über eure Unterstützung auf der LDK!

Euer Tjark

Kurz zu meiner Person:

Ich bin 1997 geboren worden. Aufgewachsen bin ich im Landkreis Gifhorn, wo ich mich schon früh für Politik interessiert und mich eingemischt habe. Seit 2009 wurde ich durch Schülervertretungsarbeit politisiert. So habe ich mich im Laufe meiner Schulzeit auf allen Ebenen (von der eigenen Klasse bis zur Europaebene) für die Belange meiner Mitschülerinnen und Mitschüler engagiert. Nach meinem Abitur 2016 bin ich nach Hannover gezogen und studiere seitdem Wirtschaftswissenschaft an der Leibniz Universität Hannover. Seit 2017 bin ich neben dem Studium als Berater aktiv. Ich habe neben dem Studium außerdem im niedersächsischen Landtag und deutschen Bundestag als persönlicher Mitarbeiter gearbeitet.

Von 2013 bis 2015 war ich als Jugendvertreter Mitglied im Rat der Stadt Gifhorn. Seit 2013 bin ich Mitglied von Bündnis 90/ Die Grünen und mache Parteiarbeit. 2014 habe ich in Gifhorn eine GJ-Ortsgruppe aufgebaut und war zwei Jahre ihre Sprecher. Von 2016 bis 2020 habe ich die niedersächsischen Grünen in der BAG Bildung repräsentiert und bin seit 2017 Sprecher der LAG für Wirtschaft und Finanzen. Bei der Kommunalwahl habe ich 2016 für den Gifhorer Kreistag kandidiert und ein gutes grünes Ergebnis erzielt. Seit 2018 darf ich die niedersächsischen Grünen im Länderrat auf Bundesebene vertreten und tue dies mit viel Engagement.